

Tras condenar la irrupción del Gobierno de Ecuador en la Embajada de México en esa nación, el legislador federal y diplomático Augusto López Villanueva sostuvo que el país nunca había vivido una etapa tan deleznable y triste en materia de política internacional como se enfrenta ahora en el gobierno de Andrés Manuel López Obrador.

La Corte Internacional tendrá que estudiar el caso que se presentó tras los señalamientos que hiciera el Presidente de México sobre el proceso electoral de Ecuador, pero también intervenir para que se desagravie al país por la violación a la Embajada de México.

El experimentado político hidrocálido cuestionó el total desconocimiento que ha mostrado el Gobierno mexicano en lo que es la política y el derecho internacional, siendo eso lo que ha metido a México en delicados problemas salpicados de reclamos no solamente diplomáticos sino también en duros enjuiciamientos del exterior desde el punto de vista de situaciones de carácter político.

https://www.hidrocalidodigital.com/etapa-deleznable-en-politica-exterior-gomez-villanueva/